

Analyste de la chaîne d'approvisionnement

NUMÉRO DE LA DEMANDE :	CAN.2020.08	EMPLACEMENT :	Montréal, Québec, Canada
DATE DE PUBLICATION :	29 septembre 2020	DÉPARTMENT :	Chaîne d'approvisionnement

Grâce à sa technologie primée et à son expertise reconnue, Grass Valley permet aux créateurs, aux diffuseurs et aux organisations médiatiques de produire du contenu exceptionnel qui captive le public et connecte les gens par la magie des médias.

En tant que chef de file de la R&D de l'industrie, nous offrons la gamme la plus étendue et approfondie de solutions de pointe dans le secteur. Nous sommes le partenaire de confiance de nombreux grands noms créatifs du secteur des médias et du divertissement, car nous aidons nos clients à créer des entreprises médiatiques prospères et à s'adapter à l'évolution rapide du paysage médiatique.

Pourquoi joindre les rangs de Grass Valley?

Alors que le monde continue d'évoluer, Grass Valley se transforme également : en créant des solutions novatrices et révolutionnaires pour répondre aux besoins et aux réalités changeantes des clients. Nous sommes fiers que depuis plus de 60 ans, nos innovations aient permis aux créateurs de contenu, aux diffuseurs et aux organisations médiatiques de produire un contenu riche et convaincant qui rapproche encore plus le spectateur de l'action, qui est plus engagé dans l'histoire et plus connecté aux autres.

Nos collaborateurs sont créatifs, compétents, passionnés et dévoués. Ils travaillent ensemble pour fournir des solutions et des services de haute qualité à des clients du monde entier. Nous recherchons nos futurs ambassadeurs, techniciens, leaders d'opinion et innovateurs pour poursuivre cette belle aventure avec nous. Voici votre chance de vous joindre à nous!

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site www.grassvalley.com.

L'opportunité

Les principales responsabilités de l'analyste de la chaîne d'approvisionnement consistent à élaborer une visualisation des activités de l'entreprise à partir des systèmes ERP, PLM et CRM actuels afin d'effectuer un suivi et de mesurer les indicateurs clés de performance dans nos outils d'exploitation des données.

Le cas échéant, des projets supplémentaires axés sur l'amélioration et le suivi des processus commerciaux peuvent également être inclus.

Votre rôle

- Surveiller et garder à jour des données de base précises par le biais des fonctions transversales des services des TI, Opérations, Ressources humaines, Ventes et Service.

- Diriger les initiatives d'optimisation des systèmes et bien connaître les meilleures pratiques en matière de données, ainsi qu'assurer la liaison entre les activités commerciales et les TI pour une bonne compréhension des enjeux clés.
- Fournir un soutien pour l'amélioration des systèmes et participer aux essais fonctionnels et à la validation des données.
- Travailler en collaboration avec des équipes interfonctionnelles en vue d'élaborer des procédures de processus standard et un flux de données efficace dans les systèmes de planification.
- Favoriser l'amélioration des processus pour une planification efficace dans les systèmes ERP ou autres systèmes de gestion intégrée.
- Créer des processus et des systèmes en exploitant les données et les systèmes en place pour accroître l'efficacité par l'analyse et l'automatisation.
- Cerner les possibilités d'amélioration des systèmes et des outils dans le but d'accroître l'agilité et l'efficacité de la chaîne d'approvisionnement des services de bout en bout.
- Établir des spécifications pour les rapports et les analyses en fonction des besoins de l'entreprise et des données requises ou disponibles. Peut fournir des conseils aux utilisateurs et diriger des équipes interfonctionnelles pour résoudre des enjeux commerciaux.
- Comblent le fossé entre les équipes commerciales et les TI en s'assurant d'une compréhension commune et de l'harmonisation entre les besoins fonctionnels et non fonctionnels.
- Collaborer avec d'autres analystes/spécialistes des systèmes commerciaux/architectes de solutions/fournisseurs de logiciels connexes aux solutions commerciales, et participer à la stratégie d'architecture et aux feuilles de route pour satisfaire aux objectifs commerciaux.
- Planifier, prioriser et coordonner de manière indépendante des activités complexes et concurrentes afin de respecter les délais dans un environnement en constante évolution.
- Définir et réaliser des essais d'acceptation par les utilisateurs (UAT) au sein des applications de l'entreprise en vue de tester les nouveaux systèmes.
- Gérer les projets du début à la fin.

Ce que vous avez à offrir

Formation :

Baccalauréat en administration des affaires, en ingénierie, en informatique, ou une expérience professionnelle équivalente (une maîtrise dans le domaine est un atout).

Expérience :

Au moins trois ans d'expérience connexe.

Connaissances, compétences et aptitudes :

Aptitude à effectuer des prévisions, des modélisations et des visualisations de données pour les indicateurs clés de performance de la chaîne d'approvisionnement.

Bonne connaissance des solutions Microsoft BI et Tableau, notamment de la mise en œuvre et création de solutions de visualisation.

Compétences interpersonnelles de très haut niveau.

Capacité à établir des relations de travail solides et fructueuses à long terme.

Solide aptitude à atteindre des objectifs en travaillant de concert avec des équipes dans un environnement virtuel.

Aptitude à gérer les changements de priorités et la charge de travail.

Excellentes compétences en communication orale et écrite en anglais et en français.

Capacité avérée d'analyse de données et de compréhension pour résoudre des enjeux commerciaux.

Capacité à gérer l'ambiguïté en créant des solutions de visualisation basées sur des données quantitatives et qualitatives.

Une expérience de travail avec les outils SAP, Epicor, QAD, Salesforce, Omnify et Zycus est considérée un atout.

Capacité à voyager jusqu'à 25 % du temps en Amérique du Nord et dans la région EMEA et occasionnellement APAC peut s'avérer nécessaire.

Prêt à postuler?

Veillez envoyer votre CV par courriel à canada.jobs@grassvalley.com en indiquant le numéro de la demande et le titre du poste dans la ligne d'objet de votre courriel.

-
- Grass Valley offre une rémunération compétitive dans un environnement de travail stimulant et motivant.
 - Cette description de poste a pour but de décrire la nature générale et le niveau du travail qu'implique cet emploi. Il ne s'agit pas d'une liste exhaustive de toutes les responsabilités, tâches et compétences requises pour celui-ci.
 - Grass Valley est un employeur qui adhère au principe de l'équité et prend ses décisions en matière d'emploi sans tenir compte du sexe, de l'état civil, de la race, de la religion, de la couleur, de l'âge, du handicap, de l'orientation sexuelle ou du statut de vétéran protégé.

Supply Chain Analyst

REQUISITION NUMBER:	CAN.2020.08	LOCATION:	Montreal, Quebec, Canada
DATE POSTED:	September 29, 2020	DEPARTMENT:	Supply Chain

With our award-winning technology and trusted expertise, Grass Valley enables and empowers creators, broadcasters and media organizations to produce brilliant content that captivates audiences and connects people through the magic of media.

As the industry's R&D powerhouse, we offer the widest and deepest range of best-in-class solutions in the industry. We are the trusted partner to many of the biggest and most creative names in the media and entertainment business as we help our customers to build successful media businesses and navigate the rapidly shifting mediascape.

Why Join Grass Valley?

As the world continues to evolve, Grass Valley is also transforming: Creating innovative breakthrough solutions to serve customers' changing needs and realities. We are proud that for over 60 years, our innovations have enabled content creators, broadcasters and media organizations to produce rich, compelling content that brings the viewer even closer to the action; more engaged with the story and more connected to others.

Our people are creative, knowledgeable, passionate and dedicated, working together to deliver high quality solutions and services to customers all over the world. We are looking for our future ambassadors, technologists, thought leaders and innovators to continue this beautiful journey with us. This is your opportunity, join us!

For further information, please visit www.grassvalley.com.

The Opportunity

The primary responsibilities of the Supply Chain Analyst requires developing business visualization from current ERP, PLM, and CRM systems to track and measure KPIs in our Business Intelligence Tools.

Additional projects focused on business process improvement and tracking may also be included as needed.

Your Role

- Monitor and maintain accurate master data with cross functional functions of IT, Operations, HR, Sales and Service;
- Drive system improvements and master data best practice and serve as liaison between business and IT to understand key issues;
- Provide support on system enhancements and participate in functional testing and data validation;

- Work with cross-functional teams to develop standard process procedures and successful flow of data through planning systems;
- Drive process improvements for efficient and effective planning in ERP or other engines;
- Create processes and systems by leveraging data and systems to increase efficiency through analytics and automation;
- Identify opportunities for system and tools improvement with the goal of increased agility and driving efficiencies in the end to end service supply chain;
- Creates specifications for reports and analysis based on business needs and required or available data. May provide consultation to users and lead cross-functional teams to address business issues;
- Bridge the gap between the business and IT teams, ensuring common understanding and alignment of both functional and non-functional requirements;
- Collaborate with other business systems analysts/specialists/solution architects/software vendors on business solutions, architecture strategy, roadmaps to satisfy business objectives;
- Independently plan, prioritize, and coordinate complex and concurrent activities to meet deadlines in a constantly changing environment;
- Define and complete UAT testing within enterprise applications for new system testing;
- Manage projects from inception to conclusion

What you Have to Offer

Education:

Bachelor's degree in Business, Engineering, Computer Science or equivalent business experience (Master's degree is a plus).

Experience:

Minimum of 3 years of related experience

Knowledge/Skills/Abilities:

Ability to perform data forecasting / modeling / visualization for supply chain KPI;

Good knowledge of Microsoft BI and Tableau solutions including implementation and creating visualization;

Exceptional interpersonal skills;

Able to build strong and successful long-term working relationships,

Strong ability to achieve objectives by working with others in a virtual environment;

Ability to handle changing priorities and manage workload;

Excellent oral and written communication skills in both English and French;

Proven capability of data analysis and insights to tackle business problem;

Manage ambiguity by creating visualization solution based upon quantitative / qualitative inputs;

Experience working with SAP, Epicor, QAD, Salesforce, Omnify, and Zycus is considered an asset;

Ability to travel up to 25% of the time within North America, EMEA and occasionally APAC may be required.

Ready to Apply?

Please email your resume to canada.jobs@grassvalley.com quoting the Requisition Number and Job Title in the subject line of your email.

-
- Grass Valley offers competitive compensation packages in an energizing and supportive work environment.

- This job description is intended to describe the general nature and level of work involved for this job. It is not an exhaustive list of all responsibilities, duties and skills required of this job.
- Grass Valley is an equal opportunity employer and makes employment decisions without regard to gender, marital status, race, religion, colour, age, disability, sexual orientation or protected veteran status.